



DESTACADOS



Hugo Salas

Especialistas mundiales en educación y tecnologías crean redes en la U. de Santiago

En el marco del primer Congreso Internacional de Innovación e Investigación en Tecnología Educativa ITIE 2018, celebrado en nuestra Casa de Estudios entre el 26 y el 28 de noviembre, y organizado por el Departamento de Matemática y Ciencia de la Computación de la U. de Santiago, y la Escuela de Educación Matemática e Informática Educativa de la U. Católica Silva Henríquez, se reunieron 120 expertos de todo el mundo. En la oportunidad, los asistentes orientaron su trabajo a la construcción de redes y enlaces de colaboración con el objetivo de mejorar los aprendizajes en las diversas áreas del conocimiento utilizando tecnologías innovadoras.



Cedfida

Ingeniería Industrial cumple 51 años celebrando junto a más de 200 titulados

Autoridades universitarias y departamentales, académicos, funcionarios y ex estudiantes compartieron en un agradable encuentro durante su Cena Anual de Egresados, que contó con premios y distinciones a las trayectorias laborales. El director de la unidad académica, Dr. Miguel Alfaro Marchant, destacó que con todas las iniciativas que están llevando a cabo "queremos formar profesionales y ciudadanos integrales, capaces de responder a los desafíos del país y del mundo".



Facultad de Humanidades

Estudiantes iraníes valoran Curso de Español para Migrantes del Plantel

Fatheme Ramezanpoor y Azadeh Shirzadi, alumnas del Curso de Español para Migrantes impartido por la Facultad de Humanidades, llegaron a Chile desde Irán hace 5 y 2 años, respectivamente, con la intención de cambiar sus vidas para buscar la concreción de sus proyectos y conocer nuevas culturas que las ayuden a desarrollarse como persona de forma más global. Este curso es una forma de hacerse cargo de la Responsabilidad Social Universitaria y se realiza con el trabajo comprometido de estudiantes de las carreras de Pedagogía en Castellano, Pedagogía en Inglés, Periodismo y Psicología.

Giovanni González Faune, titulado de Ingeniería Civil en Electricidad:

Ingeniero de nuestra universidad consolida su carrera en Brasil como especialista en alta tensión



Marco Avilés

- *Esfuerzo, dedicación y constancia describen al ex estudiante de nuestro plantel, el Ingeniero Civil en Electricidad Giovanni González Faune, quien tras participar durante pregrado en el Programa de Movilidad Internacional, ha logrado consolidar una importante trayectoria profesional. Actualmente se desempeña en el área de planificación de alta tensión para todas las distribuidoras de Enel Brasil con presencia en Río de Janeiro, Ceará, Goiás y Sao Paulo a cargo de más de 17 millones de clientes.*
- *El titulado por nuestra casa de estudios comenta que todo comenzó al postular a la beca, resultando seleccionado por la Universidad Federal de Santa María del Estado de Rio Grande do Sul, donde cursó un semestre, se especializó en el área y aprendió portugués. De regreso en Chile y al terminar sus estudios (2012) postuló a Chilectra -actualmente Enel-. Tres años más tarde, se abriría un extenso proceso de selección para trabajar en Río de Janeiro, en el que fue seleccionado. Desde ese momento ha podido ir perfeccionándose y crecer.*
- *González resalta el sello inclusivo y el apoyo de nuestro plantel, donde también fue seleccionado de karate, obteniendo junto a su equipo en el año 2009 el primer lugar en el campeonato nacional universitario. "Destaco la inclusión de la U. de Santiago, no solo para formar profesionales integrales, sino realmente porque forma personas. Siempre que tengo la opción de recomendar una universidad, lo hago por mi alma mater a ojos cerrados. Sin el programa de movilidad, nada de lo que estoy viviendo habría pasado", sostiene.*

AGENDA

Seminario Cibap

El Centro de investigación Biomédica Aplicada invita a la ponencia del Dr. John Jairo Lopez, director del Programa de Síntesis de Péptidos y Derivados con Actividad Farmacológica, Novartis, Basel, Suiza. Auditorio de la Facultad de Química y Biología.

Hoy, 14:30 y 15:45 horas.

Seminario internacional "Marx, habitante de tres siglos"

El decano de la Facultad de Humanidades, Dr. Marcelo Mella, junto al vicedecano de Docencia e Innovación de la Facultad de Administración y Economía, Dr. Francisco Castañeda, invitan al seminario internacional "Marx, habitante de tres siglos", con motivo de la conmemoración de los 200 años del nacimiento del que se ha considerado uno de los pensadores más relevantes del último milenio. Sala Recicla de la FAE.

Miércoles 5, jueves 6 y viernes 7 de diciembre, 9:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:	672,80
	27° C	U.F.:	27.543,79
	MAX.	U.T.M.:	48.353
	9° C		
	MIN.		
ÍNDICE UV/B: 10 MUY ALTO		Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física - Universidad de Santiago	